



MICHAËL  
PRINCE

**4 Pièces**

**103 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZICP808**

**5 500 000 €**

**Cap d'Antibes**

Appartement à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé sur les hauteurs du Cap d'Antibes, ce penthouse bénéficie d'une double vue sur la mer, ce qui permet d'apprécier de magnifiques couchers et levers de soleil. Cette propriété unique avec terrasse sur le toit offre une vue imprenable sur Nice à l'Est et sur Cannes à l'Ouest, ainsi que sur les montagnes enneigées au Nord. Avec une surface construite d'environ 170 m<sup>2</sup>, l'appartement comprend un hall d'entrée, une salle de réception avec coin repas, ouvrant sur une terrasse, une cuisine équipée, deux chambres avec salles de douches en suite et vue mer, une autre chambre et une salle ...

Ideally located at the highest point of Cap d'Antibes, benefiting from a double sea view, which allows you to enjoy gorgeous sunsets and sunrises. This unique rooftop terrace penthouse boasts stunning views overlooking Nice to the East and Cannes to the West, as well as snow covered mountains to the North. The area benefits from ten degrees cooler than the surface temperature, because of height, and air currents. The accommodation of approximately 170 sqm of built area, features an entrance hall, a reception room with dining area, opening onto a terrace, a well-equipped kitchen, two bedrooms with ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA**

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

